Équipe Canada annonce la conclusion d'un nombre record d'ententes

Le 22 janvier 1998 Santiago (Chili)

Le Premier ministre Jean Chrétien et la délégation d'Équipe Canada ont complété aujourd'hui la mission commerciale de 1998 en Amérique latine en affichant un nombre record d'ententes, soit 306 ententes évaluées à 1,78 milliard de dollars. Plus de 140 sociétés provenant de chacune des dix provinces canadiennes et représentant environ 27 p. 100 des membres d'Équipe Canada ont signé des ententes; la plupart de ces sociétés sont des petites et moyennes entreprises ainsi que des établissements d'enseignement.

« Les succès remportés par un nombre record de petites et moyennes entreprises au cours de cette mission sont une grande source de fierté pour Équipe Canada, a déclaré le Premier ministre Chrétien. Ils donnent un exemple remarquable à d'autres entrepreneurs, par la diversité et l'étendue des possibilités d'affaires. C'est en poursuivant sur cette lancée que nous pourrons inciter plus de Canadiens et de Canadiennes à se tourner vers le commerce international pour créer des emplois et assurer notre croissance économique. »

Les ententes signées comprennent 117 contrats commerciaux évalués à 804,53 millions de dollars, dont 300 millions de dollars en contrats de fourniture conclus par la Commission canadienne du blé, 176 ententes de principe évaluées à 772,31 millions de dollars ainsi que 13 investissements évalués à 199,42 millions de dollars. La Société pour l'expansion des exportations a également signé 18 ententes dégageant des lignes de crédit et installations connexes totalisant 758,4 millions de dollars pour aider des exportateurs canadiens à saisir des occasions d'affaires dans la région.

Le Premier ministre Jean Chrétien et la délégation d'Équipe Canada ont assisté aujourd'hui à la signature de 66 nouvelles ententes commerciales au Chili totalisant 759 millions de dollars. Les ententes signées comprennent 28 contrats commerciaux évalués à 176,23 millions de dollars et 38 ententes de principe, dont des protocoles d'entente et des lettres d'intention, évalués à 582,77 millions de dollars. Quatre ententes additionnelles ont également été signées, représentant des investissements de 101,8 millions de dollars.

« Équipe Canada a nettement démontré la force des engagements canadiens à ses partenaires d'Amérique latine. Les ententes conclues ici dans une vaste gamme de secteurs, allant des technologies de pointe à l'enseignement et la formation, constituent un investissement important dans nos relations à court et à long terme », a conclu le Premier ministre.

Des renseignements sur les ententes signées aujourd'hui sont annexés.

- 30 -

Service de presse du CPM : (613) 957-5555